



Presse Nationale

> Politique



Audiences du Chef de l'Etat : Le Président Ouattara a échangé avec les ambassadeurs des Pays-Bas et de Belgique

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a échangé ce lundi 15 juillet 2019, au Palais de la Présidence de la République, avec les ambassadeurs des Pays-Bas et de Belgique en Côte d'Ivoire, leurs Excellences Robert Van Den Dool et Hugues Chantry. Au terme des échanges, les diplomates, qui sont tous deux en fin de mission, ont indiqué être venus faire leurs adieux au Chef de l'Etat. Ils ont relevé la qualité des relations bilatérales et de coopération entre leurs pays respectifs et la Côte d'Ivoire et ont remercié le Président de la République et le gouvernement pour tout le soutien dont ils ont bénéficié tout au long de leur mandat en terre ivoirienne.



Projet de loi portant recomposition de la CEI : l'examen en commission renvoyé à jeudi

Annoncé pour cet après-midi, à 16h, l'examen en commission du projet de loi portant recomposition de la Commission électorale indépendante (CEI) par la Commission des affaires générales et institutionnelles de l'Assemblée nationale, est finalement renvoyé au jeudi 18 juillet prochain.

> Economie



Conseil régional du Guémon : AGC promet 264 Km de bitume aux populations

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a accédé à la première doléance que lui a adressée le président du Conseil régional du Guémon, comme priorité. Celle de rendre les routes de sa région praticables afin de permettre une meilleure circulation des biens et des personnes. Le ministre de la Fonction Publique, Issa Coulibaly qui le représentait, le samedi 13 juillet 2019, à la cérémonie d'investiture du président de ladite région, a annoncé le reprofilage de 264km de route dans les 4 départements que compte le Guémon. Ce reprofilage se répartit comme suit : 80km pour Duekoué, 59Km pour Bangolo et 125Km pour Facobly.



Ouverture du séminaire sur le pétrole et l'énergie à Yamoussoukro : Abdourahmane Cissé plaide pour la création d'emplois jeunes

A l'occasion de la cérémonie d'ouverture du séminaire bilan des secteurs pétrole et énergie, le 15 juillet 2019 à Yamoussoukro, le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a plaidé afin que les secteurs pétrolier et énergétique soient un des piliers du développement économique de la Côte d'Ivoire et une source de création d'emplois pour la jeunesse ivoirienne.



Investissements, emplois : les attentes de la diaspora, la réponse du gouvernement

La diaspora ivoirienne veut bénéficier d'un accompagnement institutionnel et financier dans le cadre de ses investissements. C'est pour répondre justement à toutes ces aspirations que le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a présidé le 15 juillet 2019 à Abidjan la cérémonie de la 3e édition du forum de la diaspora sur la thématique de l'interaction entre migration et développement. D'où le thème : « Talents et investisseurs, le rendez-vous de l'emploi et des opportunités ». A cette occasion, il a lancé un appel pressant à l'ensemble de la communauté ivoirienne expatriée pour lui dire que « la Côte d'Ivoire offre aujourd'hui un environnement des affaires attractif, d'immenses opportunités et de mécanisme d'accompagnements efficace ».



Ouverture de la 3^e édition du forum de la diaspora, hier, à Abidjan : le Premier Ministre Gon Coulibaly lance un appel aux Ivoiriens de l'extérieur

Présidant la cérémonie officielle d'ouverture de la 3^e édition du Forum de la diaspora, le 15 juillet 2019 à Abidjan, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a lancé un appel aux Ivoiriens de l'extérieur en les invitant à venir contribuer au développement de leur pays. Selon le Chef du gouvernement, la Côte d'Ivoire offre à sa diaspora un environnement des affaires attractif, d'immenses opportunités et des mécanismes d'accompagnement efficaces.

> Société



3^e édition du forum de la diaspora ivoirienne : Ally Coulibaly interpelle les Etats européens sur les flux migratoires

A l'ouverture du Forum de la diaspora ivoirienne, le 15 juillet 2019 à Abidjan, le ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'Extérieur, Ally Coulibaly, a interpellé les dirigeants européens sur la gestion de la problématique des flux migratoires. « Le moment est venu pour les pays occidentaux, notamment européens, de renoncer à une des chimères : celle de penser que le blocage total des migrants est la solution. C'est un mirage », a dit Ally Coulibaly qui a soutenu que l'image d'une Afrique paupérisée, projetée par certains médias internationaux est fautive. Comme solution, il préconise un partenariat entre l'Europe et l'Afrique.



4 500 migrants ont bénéficié d'un appui pour leur réintégration

A l'ouverture de la 3^e édition du Forum de la diaspora ivoirienne, le 15 juillet 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a indiqué que 4 500 migrants sur près de 6 000 ont bénéficié d'un appui à la réintégration socio-économique. « De mai 2017 à mai 2019, près de 6 000 de nos compatriotes ont pu regagner sains et saufs leur pays, dans des conditions de dignité optimale. Près de 4 500 d'entre eux ont pu bénéficier d'un appui à la réintégration », a annoncé Amadou Gon Coulibaly.



Les épreuves orales du BTS 2019 ont débuté, hier

La session 2019 de l'examen du Brevet de technicien supérieur (BTS) a débuté hier lundi 15 juillet 2019. Cette année, ils sont 56 314 candidats qui se lancent à l'assaut de ce parchemin. Ils sont repartis dans 26 centres d'examen sur l'ensemble du territoire national.



Tiémé, programme social : Une ambulance et une école primaire offertes aux populations

La ville de Tiémé, située dans la région d'Odienné, a connu une animation particulière, le 13 juillet 2019, à l'occasion de la remise des clés d'une ambulance médicalisée et l'inauguration d'une école primaire aux populations. L'ambulance offerte par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, constitue une véritable bouffée d'oxygène pour les populations de Tiémé. Avec ce don, les difficultés d'évacuation de malades vers le centre hospitalier régional ou d'autres hôpitaux spécialisés seront désormais un lointain souvenir.



Confection et production des cartes nationales d'identité : l'opérateur installe ses bureaux à Grand-Bassam

C'est à la zone franche du VITIB à Grand-Bassam que l'opérateur chargé de la confection et de la production des cartes nationales d'identité, Semlex CI, aura ses locaux. A cet effet, le directeur général de l'Office national de l'état civil et de l'identification (ONECI), Diakalidia Konaté, et le directeur général du VITIB, Philippe Pango, ont signé le 15 juillet 2019 un contrat de bail.

> Culture



Crise au BURIDA : les résultats de l'audit dévoilés aujourd'hui

Les résultats de l'audit sur la crise au Bureau ivoirien des Droits d'Auteur (BURIDA) seront dévoilés ce mardi 16 juillet 2019 à Abidjan-Plateau, par le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman.

> Economie



3e édition du Forum de la diaspora: Ally Coulibaly situe les enjeux

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a présidé lundi, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, à Cocody, la troisième édition du Forum de la diaspora ivoirienne. Le thème de cette édition est: « Talents et investisseurs: le rendez-vous de l'emploi et des opportunités ». Pour le ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Ally Coulibaly, il s'agira pour les participants de répondre à la question suivante: quelle politique mettre en œuvre pour maximiser ce potentiel de développement, autrement dit, quelle approche novatrice faut-il privilégier pour inciter la diaspora ivoirienne à prendre toute sa part dans le développement de la Côte d'Ivoire ?



Abidjan: La Belgique annonce l'ouverture du 1er Bureau régional de sa Banque de développement

En fin de mission, l'ambassadeur de Belgique en Côte d'Ivoire, Hugues Chantry, a fait ses adieux au Président Alassane Ouattara ce lundi 15 juillet 2019. Lors des échanges avec le Chef de l'Etat ivoirien au Palais présidentiel, le diplomate a annoncé l'ouverture prochaine à Abidjan d'un Bureau régional de la Banque de Développement Belge, « le premier du genre en Afrique », ainsi que la mise en œuvre d'un programme de formation aux techniques d'exploitation du diamant.



Développement des activités portuaires: Les Ports ivoiriens en prospection aux Pays-Bas

Une équipe du Port autonome de San Pedro (Pasp), conduite par son directeur général, Hilaire Lamizana, a effectué récemment une mission de prospection et de partage d'expérience aux Pays-Bas. Cette visite a permis à la délégation ivoirienne de se rendre dans plusieurs institutions, organismes et installations portuaires néerlandais.



Plan de sauvetage de la SIR : la Côte d'Ivoire recherche 373 milliards FCFA

A l'ouverture d'un séminaire sur le thème : « État des lieux et perspectives des secteurs pétrole et énergie », le 15 juillet à Yamoussoukro, le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a annoncé la finalisation de la restructuration de la dette financière de la Société ivoirienne de raffinage (SIR) par la levée des fonds par emprunt sur le marché national et international de 373 milliards de FCFA. Abdourahmane Cissé a affirmé que l'objectif de cette rencontre est d'aboutir à l'adoption d'une nouvelle feuille de route pour la gestion des secteurs énergie et pétrole dudit ministère.

> Société



84,48 % contre 83,57 % en 2018 d'admis aux résultats du CEPE session 2019

Les résultats des examens du Certificat d'étude primaire et élémentaires (CEPE) ont été proclamés ce lundi à Abidjan, par la directrice des examens et concours (DECO), Dosso Nimaga Mariam. Sur 529 595 candidats, 447 399 ont été déclarés admis. Soit un taux national de réussite à la session 2019 de 84,48 % contre 83,57 % en 2018 et 80,98 % en 2017, a-t-elle déclaré.

Agence de Presse

> Politique



Le Sénat ivoirien renforce sa coopération avec la France

Les Sénats ivoiriens et français viennent de renforcer leur coopération avec la visite à Abidjan du sénateur Richard Yung, membre de la Commission des affaires étrangères, de Défense et des Forces armées. Reçu lundi par la sénatrice Chantal Fanny, présidente de la commission des relations extérieures et des Ivoiriens établis hors de la Côte d'Ivoire, M. Yung a partagé son expérience avec le Sénat ivoirien en matière de gestion des commissions et de fonctionnement. Les échanges ont tourné également sur le renforcement de la coopération entre ces deux institutions.

> Economie

Baisse de la facture d'électricité pour plus de 930 000 abonnés depuis janvier (Ministre)



Plus de 930 000 abonnés au tarif domestique social ont bénéficié depuis janvier dernier en Côte d'Ivoire, d'une réduction de 20% du prix du KWh sur leurs factures d'électricité. Le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé a fait cette annonce lundi à Yamoussoukro, dans une allocution d'ouverture d'un séminaire de son département ministériel sur l'état des lieux et les perspectives des secteurs pétrole et énergie en Côte d'Ivoire.

> Société



Le ministre Sidi Touré lance l'opération d'assainissement de l'affichage publicitaire

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, a lancé, lundi, l'opération d'assainissement de l'affichage publicitaire par le démantèlement des panneaux irréguliers dans le district d'Abidjan. "Nous lançons aujourd'hui, après plusieurs sensibilisations, l'opération de démantèlement systématique de tous les panneaux en infraction pour assainir l'affichage publicitaire dans le district d'Abidjan" a déclaré M. Touré, bénéficiaire, à l'occasion, de l'expertise du conseil supérieur de la publicité (CSP). Elle durera deux mois.



1 658 milliards FCFA pour le financement de la Santé sur la période 2020-2023

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly procédera, jeudi, à l'installation de la Plateforme nationale de coordination du financement de la santé (PNCFS) d'un coût global de 1 658 milliards FCFA, a annoncé, lundi, Pr Samba Mamadou, directeur général de la Santé. Ce financement de la Santé va porter sur la période 2020-2023.



Le ministre Abinan au Nigeria pour l'assemblée générale du Forum de dialogue social

Le ministre ivoirien de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan, conduit mardi à Abuja au Nigeria une délégation pour prendre part à l'assemblée générale du Forum de dialogue social. Selon une note d'information, cette réunion permettra aux experts du travail et de l'emploi et aux ministres d'examiner, de valider et d'adopter le projet de directives sur l'harmonisation des législations du travail dans la région de la CEDEAO, le Mémoire sur la restructuration du forum de dialogue social tripartite de la CEDEAO et le Programme régional de la sous région pour le travail décent (DWRP).



L'ANRMP octroie des véhicules à 15 cellules ministérielles de passation des marchés publics

L'Autorité nationale de régulation des marchés publics (ANRMP) a remis lundi à son siège à Abidjan-Cocody, 15 véhicules à autant de cellules ministérielles de passation de marchés publics. Ce geste, qui s'inscrit dans le prolongement de l'action du genre initiée le 03 juillet 2018 au profit des 15 premiers ministères ayant installé leur cellule, boucle le cycle de dotation. En sa qualité de président de la cérémonie de remise, Coulibaly Non Karna, past-président de l'ANRMP et conseiller spécial du Premier Ministre, a salué la solidarité notamment dans le microcosme des marchés publics en Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offdel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.